

Pau Pérez Sales

Psiquiatra. Director clínico

Formación

- Licenciado en Medicina (Universidad de Barcelona, 1987)
- Especialista en Psiquiatría (Hospital La Paz, Madrid, 1994)
- Doctor en Psiquiatría (Universidad Autónoma de Madrid, 1994)

Experiencia profesional

- Director clínico del Centro de Atención a Víctimas de Malos Tratos y Tortura – Sira (2016-Actualidad)
- Facultativo Especialista de Área – Departamento de Psiquiatría (Hospital Universitario La Paz – Madrid) (1996 – Actualidad)
- Editor Jefe de la Revista [Torture Journal](#). Órgano del International Rehabilitation Council for Torture Victims (2016 - Actualidad)
- Fundador y Coordinador del Grupo de Acción Comunitaria – Centro de Recursos en Salud Mental y Derechos Humanos [1997-2012]. Presidente del Grupo de Acción Comunitaria (Actualidad)
- Director desde 2000 hasta la fecha del Postgrado [Salud Mental en Situaciones de Violencia Política y Catástrofes](#) (Título Formación Continuada GAC-Escuela de Salud Mental de la Asociación Española de Neuropsiquiatría-Universidad Complutense de Madrid).
- Autor de varios libros sobre en materia de trauma y tortura: Trauma, culpa y duelo. Hacia una psicoterapia integradora. Ed Desclée de Brower. Bilbao. 2006; Actuaciones Psicosociales en Guerra y Violencia Política. Ed Ex libris. Madrid. 1998; Psychological Torture Ed. Routledge. 2017 – Tortura Psicológica Ed Desclée de Brower. Bilbao. 2016; etc.) y alrededor de cincuenta publicaciones científicas en revistas nacionales e internacionales sobre psicología, psiquiatría y violencia política y en especial, sobre la peritación de secuelas psicológicas o psiquiátricas en el marco de violencia política.

- Formador en Técnicas de Documentación de Malos Tratos y Tortura – Protocolo de Estambul. Docente en diferentes cursos de Medicina Legal y Forense sobre peritación psiquiátrica de secuelas en Colombia, México y España. Formador en protocolo de Estambul; impartiendo clases en México, Guatemala, Nicaragua, Ecuador, Colombia, Chile, Brasil, Palestina, Serbia, entre otros lugares (2004 – Actualidad)
- Presidente de la Sección de Consecuencias Psicológicas de la Persecución y la Tortura de la Asociación Psiquiátrica Mundial (2015-2018) [WPA Section](#)
- Miembro del equipo de asesores del Relator Especial contra la Tortura de Naciones Unidas (2013 – 2015).
- Miembro del Grupo Internacional para Istanbul International Supplementum Project.
- Experiencia en documentar secuelas psicológicas o psiquiátricas: Perito en tribunales españoles e internacionales desde 1997 hasta la actualidad. Perito en casos de violencia, malos tratos o tortura frente a la Audiencia Nacional, Corte Interamericana de Derechos Humanos, Tribunal Europeo de Derechos Humanos, entre otros.
- Perito en tribunales nacionales e internacionales para víctimas de maltrato y tortura (1996 – Actualidad)
- Miembro fundador y presidente de la Sección de Derechos Humanos de la Asociación Española de Neuropsiquiatría (AEN) – (2008 – 2010)
- Investigador en el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro-Juárez (México DF, 2001)
- Profesor Visitante de Antropología de la Universidad Católica de Temuco (Chile) (1995-1998).
- Asesor del Informe Guatemala Nunca Más (1990) de la Oficina de Derechos Humanos del Arzobispado de Guatemala.

Más información:

- ResearchGate: <https://www.researchgate.net/profile/Pau-Perez-Sales>
- Web: <https://www.pauperez.cat/>